









Pondok Pesantren Asma' Berojomusti terletak di Jl. Raya Sekanor No. 02 Desa Sendangagung Kec. Paciran Kab. Lamongan Jawa timur. Kira-kira 8 km dari Wisata Bahari Lamongan (WBL) ke arah selatan. Jika dilihat letak geografisnya, pesantren ini terletak di sebelah selatan Sunan Sendangduwur kira-kira 5 km ke selatan, perbatasan dengan Kecamatan Paciran dan Kecamatan Solokuro.

Pondok Pesantren Dzikrussyifa' Asma' Berojomusti termasuk Dusun Mejero. Untuk sampai ke lokasi pondok pesantren ini, dapat ditempuh melalui 4 jalur, jalur timur lewat Surabaya, jalur barat lewat tuban, jalur selatan lewat Lamongan dan Babat. Dari Surabaya kira-kira 80 km, dan dari arah Tuban kira-kira 40 km, dari Lamongan dan Babat masing-masing kira-kira 3 km ke utara, bisa lewat Kec. Sukodadi atau Kec. Pucuk. Meski letaknya cukup jauh dari pusat kota, tetapi masih mudah untuk dijangkau dengan transportasi darat, baik mobil maupun motor. Di siang hari, untuk menuju kompleks pesantren ini bisa menggunakan kendaraan umum (angkutan pedesaan) jurusan Blimbing-Paciran-Payaman, tetapi jika sudah sore sampai malam angkutan tersebut sudah tidak beroperasi lagi, sehingga orang ingin berkunjung kesana pada malam hari kalau tidak membawa kendaraan pribadi atau tidak dengan menggunakan jasa para tukang ojek akan kesulitan untuk sampai ke sana.

Untuk mempermudah menemukan lokasi Pondok Pesantren Dzikrussyifa' Asma' Berojomusti, maka penulis akan menyajikan peta lokasi



## **B. Sejarah berdirinya Pondok Pesantren Dzikrussyifa' Asma' Berojomusti**

Indonesia sebagai salah satu negara yang penduduknya mayoritas beragama Islam, ternyata memiliki sebuah sistem pendidikan yang khas dan untuk bernama pesantren. Dikatakan khas karena pendidikan model pesantren hanya berkembang pesat di Indonesia. Selain khas dan unik, pesantren juga merupakan pendidikan Islam asli produk Indonesia.

Di Indonesia ini banyak ribuan pondok pesantren, namun kemungkinan yang memiliki dan memberikan perhatian khusus pada rehabilitasi penderita sakit jiwa dan pecandu Narkoba tidaklah begitu banyak. Salah satunya adalah Pondok Pesantren Dzikrussyifa' Asma' Berojomusti. Dalam pondok pesantren ini santrinya sebagian adalah dari bentuk penyimpangan moral yang terdapat di lingkungan sekitar masyarakat, seperti korban penyalahgunaan narkoba, pemabuk dan juga kelainan jiwa seperti orang stres dan sebagainya.

Pondok Pesantren Dzikrussyifa' Asma' Berojomusti ini didirikan oleh seorang kiai muda yang kharismatik yang berasal dari kota Lamongan yang bernama K. A. Muzakkin, beliau adalah seorang laki-laki yang berumur 54 tahun. Beliau mempunyai latar belakang pesantren yang kuat karena sejak kecil beliau hidup di beberapa pesantren, sejak kecil beliau berkelana mencari ilmu ke berbagai daerah hingga sampai di kota Ngawi tepatnya di Pondok Pesantren Condro Mowo, dari pesantren ini beliau digembleng dengan berbagai ilmu, termasuk untuk mengobati para pecandu narkoba dan orang sakit jiwa. Sejak mencari ilmu itulah kiai Muzakkin sering mengobati orang











